
Ippodromo  del  Mediterraneo,
torna il galoppo con le corse
di venerdì 23 agosto
(c.s.)  Ritorna  il  galoppo  sulle  piste  dell’Ippodromo  del
Mediterraneo di Siracusa. Dopo quasi due mesi di stop, le
competizioni  con  le  corse  dei  cavalli  sono  in  programma
venerdì  23  agosto  a  partire  dalle  ore  17:35.  Attendendo
soprattutto  il  Premio  Ascot,  quarta  corsa  in  programma,
riservata a cavalli debuttanti di 2 anni impegnati sui 1400
metri della pista piccola. Nessun riferimento, solo voci di
scuderie che accompagnano i buon lavori mattutini eseguiti
specialmente da Freccia Rossa, da Havana Rock e da Panorama
Fury. Questi, almeno, sembrerebbero i papabili alle piazze. Il
montepremi di 11 mila euro è allettante quanto quello della
condizionata prevista, invece, in terza corsa.
Il Premio Deauville ha sette ottimi cavalli di 3 anni e oltre
chiamati  al  confronto  sui  1200  metri  di  pista  piccola.
Dorkhel, benché abbia perso il primato di imbattuto vincitore
a Siracusa, resta l’avversario più temuto. Si attendono Comet
Grey,  Francisca  Pink,  la  buona  Geraldine  che  ha  un  peso
allettante e per le piazze concorrono anche Leo Salsim e Royal
Victory. Arduo, ma non impossibile, il ruolo di Bright Star.

Pallanuoto.  Inizia  la
stagione  dell’Ortigia:  tre

https://www.siracusaoggi.it/ippodromo-del-mediterraneo-torna-il-galoppo-con-le-corse-di-venerdi-23-agosto/
https://www.siracusaoggi.it/ippodromo-del-mediterraneo-torna-il-galoppo-con-le-corse-di-venerdi-23-agosto/
https://www.siracusaoggi.it/ippodromo-del-mediterraneo-torna-il-galoppo-con-le-corse-di-venerdi-23-agosto/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-inizia-la-stagione-dellortigia-tre-fronti-tanto-entusiasmo/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-inizia-la-stagione-dellortigia-tre-fronti-tanto-entusiasmo/


fronti, tanto entusiasmo
È ufficialmente cominciata la nuova stagione per il Circolo
Canottieri Ortigia. Ieri, nel tardo pomeriggio, staff tecnico
e giocatori si sono radunati alla Cittadella dello Sport per
iniziare  la  preparazione  in  vista  di  un’annata  molto
impegnativa che vedrà i biancoverdi combattere su tre fronti:
campionato, Coppa Italia ed Euro Cup. Proprio l’Euro Cup, con
il girone di qualificazione in programma a Siracusa dal 13 al
15 settembre, sarà il primo importante impegno da affrontare.
Presenti quasi tutti i componenti della rosa, compresi il
portiere Stefano Tempesti e i nuovi acquisti La Rosa, Vidovic,
Rossi,  oltre  al  giovanissimo  Andrea  Condemi.  Assenti
giustificati  Valentino  Gallo,  che  sta  terminando  il  suo
impegno nel campionato maltese, e i tre azzurrini neocampioni
d’Europa, Cassia, Ferrero e Francesco Condemi, rientrati ieri
sera dalla Georgia e meritevoli di una settimana di riposo
dopo le fatiche in Nazionale. Sorrisi, tanto entusiasmo e
subito al lavoro per preparare quella che in tanti sperano
possa essere un’altra grande stagione.
“Le sensazioni – afferma coach Piccardo – sono positive. Sono
curioso di vedere la squadra lavorare. Questo è il mio terzo
anno qui. Il primo anno e la prima fase della scorsa stagione
abbiamo giocato a pallanuoto veramente bene. Se riusciremo a
tornare  a  quel  livello  o  a  migliorarlo,  allora  potremo
confermarci nelle prime quattro-cinque d’Italia. Anche altre
società  hanno  lavorato  molto  bene  sul  mercato,  tanto  che
squadre che l’anno scorso non erano nostri competitor, oggi lo
diventano  di  diritto”.  Sull’Euro  Cup,  Piccardo  è  molto
realista: “Sarà il primo impegno, sarà in casa, e le insidie
sono  dietro  l’angolo.  Il  sorteggio  non  è  stato  molto
favorevole,  ma  noi  lavoriamo  per  essere  pronti”.
Grande entusiasmo, anche tra i giocatori, per la presenza di
Stefano  Tempesti,  leggenda  della  pallanuoto,  pronto  ad
affrontare questa nuova sfida: “La sensazione, a 40 anni, è
quella di rimettersi in gioco – afferma il portiere ex Recco-
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C’è voglia, c’è entusiasmo, sono contento perché mi rendo
conto  di  aver  contribuito  anche  io  a  questo  entusiasmo.
L’obiettivo dell’Ortigia deve essere quello di fare la finale
scudetto con la Pro Recco. Però, bisogna essere realisti e
capire che anche le altre squadre si sono rinforzate, e quindi
si può arrivare al secondo posto come all’ottavo, perché il
livello è alto. Tutto può succedere: l’obiettivo deve essere
quello appena detto, poi strada facendo vedremo”.
Gli fa eco capitan Massimo Giacoppo: “La società più di così
non poteva fare. Adesso ci aspettiamo una risposta anche dalla
città.  Da  parte  nostra  ce  la  metteremo  tutta.  Vogliamo
ripagare e premiare l’ottimo lavoro della società, pertanto
dobbiamo  rimboccarci  le  maniche,  rimetterci  a  lavorare,
mettere da parte quello che abbiamo fatto, perché le ultime
due stagioni sono state ottime, e ripartire da zero. Oltre ad
essersi  rinforzata,  questa  squadra  è  anche  più  completa
rispetto ad altri anni. E sono convinto che questa completezza
ci tornerà molto utile in certi momenti”.

Basket.  Il  priolese  Manuel
Attard  dirige  la  finale
europea Under 16
Ancora  una  prestigiosa  designazione  internazionale  per
l’arbitro priolese Manuel Attard. È stato scelto dalla Fiba
per dirigere la finale dei campionati europei Under 16 tra
Spagna e Francia.
Annata importante per il 34enne Manuel che ha arbitrato una
gara della finale scudetto tra Venezia e Sassari e diverse
gare agli europei femminili di Lettonia e Ucraina.

https://www.siracusaoggi.it/basket-il-priolese-manuel-attard-dirige-la-finale-europea-under-16/
https://www.siracusaoggi.it/basket-il-priolese-manuel-attard-dirige-la-finale-europea-under-16/
https://www.siracusaoggi.it/basket-il-priolese-manuel-attard-dirige-la-finale-europea-under-16/


Podismo.  Il  primo  settembre
si corre la StraFloridia
Domenica 1 settembre, dalle ore 10, nel circuito cittadino
all’interno dei quartieri Taverna e Stazione, si correrà la
“Strafloridia”,  gara  podistica  su  strada  inserita  nel
calendario nazionale Fidal (Bronze Label) e valida come 9^
prova del Grand Prix Sicilia di Corsa Senior Master.
La  kermesse  si  svolgerà  su  un  percorso  completamente
pianeggiante  e  omologato  dalla  Fidal,  con  un  giro  da  2.5
chilometri che gli atleti dovranno ripetere più volte. Si
tratta  della  prima  edizione  della  manifestazione  sportiva,
organizzata  interamente  dall’Asd  Floridia  Running  e
patrocinata dal Comune di Floridia oltre che dalla Federazione
Italiana Atletica Leggera e il Coni. La società floridiana, ai
vertici delle classifiche provinciali e regionali, è ormai
diventata  un’habituè  anche  delle  gare  nazionali  e
internazionali, in cui è sempre presente una sua delegazione
di  tesserati.  La  gara  del  1°  settembre  non  è  l’unico
appuntamento con il running a Floridia: lo scorso 7 luglio,
infatti,  il  sodalizio  gialloblù  aveva  organizzato,  nel
quartiere Santuzzo, l’8° “Trofeo Città di Floridia”, gara su
strada valida per il 14° Grand Prix Provinciale.
La “Strafloridia” prevede quattro giri del percorso (per un
totale di 10 chilometri) per le categorie Allievi, Juniores,
Promesse  e  Seniores  (da  SM  a  SM70  e  da  SF  a  SF55);  le
categorie da SM75 e oltre, e da SF60 e oltre, dovranno invece
percorrere tre giri del percorso (7.5 chilometri in totale). I
corridori che vorranno partecipare alla gara, scegliendo di
misurarsi con atleti di livello nazionale e non solo, dovranno
far inoltrare dalla società di appartenenza la domanda di
iscrizione entro mercoledì 28 agosto o, al più tardi, entro
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venerdì 30 con una maggiorazione del costo della quota di
iscrizione. Le domande dovranno essere inviate all’indirizzo
e-mail sicilia@tds-live.com, indicando il numero di tessera,
cognome, nome, data di nascita, categoria, numero di codice di
affiliazione Fidal e la taglia per maglia tecnica. A fine gara
spazio  alla  premiazione:  al  microfono  lo  speaker  della
manifestazione, Gian Paolo Montineri, e sul podio la consegna
dei riconoscimenti, realizzati in ceramica artistica, al primo
classificato e la prima classificata in assoluto. A seguire,
la premiazione dei primi tre classificati di ogni categoria
(sia maschile che femminile).

Calcio. Il Città di Siracusa
ammesso  al  campionato  di
Promozione (Girone D)
Il Città di Siracusa ammesso in Promozione. Lo ha deliberato
oggi  il  Consiglio  Direttivo  del  Comitato  Regionale  Siculo
della  Federcalcio  dopo  la  richiesta  avanzata  dal  sindaco,
Francesco Italia il 5 agosto scorso. Il Città di Siracusa
disputerà dunque il prossimo campionato di promozione girone
D.  L’ASD  CITTÀ  DI  SIRACUSA  sarà  presieduta  da  Gaetano
Cutrufo.  “Non mi darò pace-ha dichiarato Cutrufo- fino a
quando non avrò riportato il Siracusa dove merita e cioè in
serie C”.Nella delibera di oggi il Consiglio Direttivo fa
anche  riferimento  alla  vicenda  del  Siracusa  Calcio,  non
iscritto  al  Campionato  di  Lega  Pro,  con  il  conseguente
“sentimento di scoramento da parte dei tifosi”.
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Siracusa. Nuoto e motocross:
tre  atleti  premiati  dal
sindaco Italia
Ancora atleti siracusani alla ribalta e prossimi ad essere
insigniti dal sindaco Francesco Italia. Avverrà nel nuoto e
nel motocross, appuntamento a martedì prossimo 6 agosto al
Salone Borsellino di Palazzo Vermexio, a partire dalle 10. In
primis sarà la volta del nuoto con Claudio Antonio Faraci del
Match Ball, medaglia d’argento nella 4X100 mista ai recenti
campionati Europei juniores di Kazan. A seguire targhe anche
per  Riccardo  Salesi,  del  Motoclub  Pegaso  Siracusa  e  per
Maurizio Scollo del Motoclub Lanteri di Noto, primi siracusani
a vestire la maglia della nazionale giovanile di motocross in
occasione  del  Trofeo  Italia-Francia  svoltosi  in  territorio
transalpino.  In  questa  occasione  saranno  presenti  i
rappresentanti federali siciliani locali, Salvo Musco Iona e
Salvo Catinello (delegato provinciale e consigliere regionale)
e il presidente regionale Fmi Sicilia, Totò Di Pace.

Siracusa  calcio,  mancata
iscrizione  in  D:  “la  vera
colpa  è  di  chi  ha  fatto
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fallire la squadra”
Il Siracusa non si è iscritto in Serie D. Proroga o non
proroga da parte della Federazione, poco importa. Lo Zurich
Capital  Funds  si  è  ritirato  in  buon  ordine  dopo  aver
riscontrato l’impossibilità di formalizzare entro le 15 di
lunedì  scorso  l’iscrizione,  tramite  anche  presentazione  di
assegno circolare da 300mila euro.
Alfredo Maiolese, il referente italiano della banca d’affari,
aveva  riacceso  l’entusiasmo  degli  appassionati  sostenitori
della maglia azzurra. “Da tifoso – dice – comprendo l’amarezza
e la delusione dopo un’inaspettata ed improvvisa speranza di
far ripartire la squadra. Però, scrolliamoci per un istante la
maglia e guardiamo i fatti da osservatori. Mi giungono voci
che molti stiano criticando l’operato del sindaco Francesco
Italia e dell’avvocato Paolo Giuliano per non essere riusciti
a far iscrivere la squadra del Siracusa in Serie D. A mio
avviso la vera responsabilità sta in chi ha fatto fallire la
squadra”.
Poi  torna  sui  tempi  ristretti,  troppo,  per  riuscire  a
risolvere  una  situazione  che  appariva  ormai  definita.  “Lo
Zurich Capital Funds ha cercato in tutti i modi in poche ore,
di risolvere le procedure interne e per anticipare le mosse.
Avevo richiesto persino alla Figc la possibilità di effettuare
un bonifico. Le regole sono uguali per tutti, mi ha risposto
il loro avvocato”.
Poi una frase che pare aprire ad un possibile, ma non ancora
definito, impegno dello Zcf a Siracusa. “Oggi non è il tempo
di addossare colpe o responsabilità, ma di ripartire tutti
insieme senza divisioni o polemiche, ricordandoci che di sport
si  tratta.  E  la  bellissima  città  di  Siracusa  non  merita
questo”.
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Calcio  a  Siracusa,  parla
Maiolese: “il tempo era poco,
eravamo  pronti  con  15
milioni”
Tutte le speranze dei tifosi del Siracusa ruotavano attorno
alle  parole  di  Alfredo  Maiolese,  rappresentante  in  Italia
dello Zurich Capital Funds. E quelle di questa mattina, a
conferma  di  quanto  anticipato  a  SiracusaOggi.it  dal  suo
braccio destro Bazan, confermano come non ci sarebbero più
speranze per il Siracusa in Serie D.
“Personalmente ho fatto tutto ciò che mi era possibile per
poter arrivare ad una positiva soluzione e posso assicurare
anche che Fahed Meraabi, presidente dello Zurich Capital Funds
con il quale mi sono confrontato per ore al telefono in queste
poche ore dalla fine del bando, ha fatto altrettanto. Ci sono
però  regole  interne  come  di  consueto  nei  grandi  gruppi
finanziari  che  richiedono  l’autorizzazione  del  board  con
soggetti sparsi tra Stati Uniti e Medio Oriente e non è stato
raggiunto  l’obiettivo  a  causa  del  poco  tempo”,  spiega
Maiolese.
“In primis ringrazio i tifosi del Siracusa che come noi, hanno
sofferto  questa  incertezza  e  meritano  una  forte  squadra.
Naturalmente il sindaco Franco Italia per la sua disponibilità
e  lo  spirito  di  servizio  alla  città  e  l’avvocato  Paolo
Giuliano  per  l’impegno  e  professionalità  e  il  mio
collaboratore Umberto Bazan. In poche ore abbiamo preparato i
documenti e si attendeva il benestare del board per avallare
l’impegno di 3 milioni di euro prima fase fino a 15-20 milioni
per il progetto Siracusa”. Numeri che faranno mangiare le mani
a tutti gli appassionati tifosi azzurri.
“Rimane per me una grande delusione avevo già parlato con la
mia famiglia e stavamo pensando di trovare casa a Siracusa per
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seguire meglio la squadra. Auguro ogni bene alla città di
Siracusa  con  la  speranza  di  venire  presto  a  visitarla”,
l’ultima frase di Alfredo Maiolese che sembra anche chiudere
alla possibilità di un impegno della banca d’affari per la
ripartenza del calcio a Siracusa.

Siracusa, poche speranze per
la  Serie  D.  Zurich  Capital
Funds: “ripartiremo da zero”
“Devo dirlo con franchezza. Ci sono poche possibilità che il
Siracusa si iscriva in Serie D”. A smorzare l’entusiasmo dei
tifosi sono le parole di Umberto Bazan, braccio destro di
Alfredo Maiolese che rappresenta in Italia lo Zurich Capital
Fund. “Sabato pomeriggio, poco prima delle 16, ci è stato
comunicato che la nostra proposta per il Siracusa era stata
accolta dall’amministrazione. Abbiamo lavorato da quel momento
per agguantare l’obiettivo iscrizione. Ma il tempo è tiranno e
la scadenza di oggi alle 15.00 a Roma è tassativa. Abbiamo
chiesto  una  proroga  in  Federazione,  due  giorni  per  far
arrivare il versamento di denaro necessario per iscrivere il
Siracusa. Non c’è stata data possibilità alcuna. La procedura
della Federazione è quella, non la discutiamo”.
Lo Zurich Capital Funds aveva anche proposto la possibilità di
provvedere con un bonifico, la da Roma hanno spiegato che
l’unica modalità consentita è la presentazione di un assegno
circolare. “Per noi è quasi impossibile. Ci abbianmo provato.
L’avvocato siracusano Paolo Giuliano ci ha aiutato e con lui
abbiamo organizzato tutto il possibile. Ma per spostare soldi
da  Dubai,  New  York  o  Londra  servono  giorni  non  mezz’ora.
Avevamo trovato la disponibilità di una banca, però ripeto i
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tempi sono troppo stretti”, dice ancora Bazan.
Cosa succederà adesso? “Per noi rimane l’impegno e la volontà
a collaborare con l’amministrazione di Siracusa per eventuali
investimenti, anche nei confronti del Siracusa”. Anche se non
si iscriverà in serie D?”Se non si riesce a partecipare alla
D, lo sosterremo in altro modo. Ricominceremo da zero”.

Siracusa. Una festa del mare
dedicata ad Enzo Maiorca e al
suo record dell’88
Una Festa del Mare per ricordare il 30 luglio del 1988, quando
Enzo Maiorca, il “Re degli abissi”, il recordman siracusano di
immersioni in apnea, riuscì a toccare la profondità di  -101
metri in assetto variabile, conquistando il record mondiale.
Domani, martedì 30 luglio, la sua città lo ricorderà con una
serie di iniziative, organizzate dal Comune di Siracusa e
dall’Area Marina Protetta del Plemmirio. 
La giornata dedicata ad Enzo Maiorca inizierà alle 10 con una
veleggiata, organizzata dalla Lega Navale di Siracusa, che
partirà dalla Torre del Castello Maniace. Sempre in mattinata,
snorkeling in Area Marina. 
Alle 19  il sindaco di Siracusa, Francesco Italia, intitolerà
l’affaccio  sul  Lungomare  di  Levante,  accanto  all’ingresso
dell’Area Marina Protetta del Plemmirio, ad Enzo Maiorca.
Subito  dopo,  nella  sede  dell’Area  Marina  Protetta  del
Plemmirio, “I cunti del mare”, dedicati al rispetto e alla
salvaguardia dell’ambiente  – come lo stesso Maiorca amava
insegnare ai giovani – a cura di Alessio Di Modica (Produzione
Area Teatro).
Alle 20,30, infine, Massimo De Angelis, storico inviato dei Tg
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Rai, che ha seguito in diretta e in esclusiva i tentativi di
record di Maiorca, ricorderà il campione e l’amico: “Sotto la
muta un uomo”. 


